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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0120/2023  

Einwohneranfrage 

Herr W. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Am Klosterholz / 2. Bauabschnitt 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Seit 2015 habe ich mehrere Anfragen betr. o.g. Baumaßnahme gestellt, zuletzt im Jahr 2019. In 
Beantwortung dieser Anfrage wurde mit Schreiben v.31.01.2020 (EAF-0017/2020) mitgeteilt, dass 
von Seiten der Stadt z.Zt. keine Finanzierung möglich ist. In der TA v. 16.06.2022 wird von der 
Verbandsversammlung des TAV-EE berichtet, dass Planungen zur Straße "Am Klosterholz" laufen. 
 
II. Fragestellung 
 
Ich frage hiermit an ob nunmehr 8 Jahre nach Fertigstellung des ersten Bauabschnitts eine 
Weiterführung absehbar ist? 
 
 
 
Herr W. 
99817 Eisenach 
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